

Tibor Ritter, Webredaktion



Seit 12 Jahren bin ich Mitglied beim SAC, davon 6 Jahre bei der Sektion Weissenstein. In den letzten paar Jahren habe ich es bergsporttechnisch etwas gemächlicher genommen und hauptsächlich Wanderungen zu den zahlreichen SAC Hütten unternommen. Vorher war ich häufig auf Hochtouren, am Fels oder in der Boulderhalle anzutreffen.

Ich bin 38 Jahre alt, aufgewachsen im Kanton Bern an der Grenze zum Kanton Fribourg, wohne ich nun seit 6 Jahren mit meiner Familie an der Grenze zum Kanton Solothurn. Beruflich bin ich tätig als IT Engineer in Solothurn.

Was motiviert mich das Ressort der Webredaktion zu übernehmen? In erster Linie sicher der Bezug zum SAC und deren Vereinstätigkeiten. Und da ich, neben meiner beruflichen Tätigkeit, generell ein sehr digitaler Mensch bin, geht die Übernahme dieser Funktion praktisch Hand in Hand. Zudem sehe ich das als eine Möglichkeit mich aktiv für den Verein zu engagieren und mich mit den anderen Vereinsmitgliedern auszutauschen. Wie schon erwähnt, bin ich aktuell in Sachen Bergsport nicht sonderbar aktiv; dies ist für mich persönlich aber auch mehr eine temporäre Phase. In Zukunft möchte ich mich bei den Bergsportaktivitäten wieder mehr betätigen und auch meinen Horizont erweitern, Stichwort Tourenskifahren. Bis dahin freue ich mich auf Impressionen aus all den grossartigen Tourenberichten und den Fotos, welche von euch zur Veröffentlichung geliefert werden.